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A n fra g e 

der Abgeordneten DR.SCHMIDT, PETER 

an den Herrn Bundesminister fUr Inneres 

betreffend Ausstattung der Einsatzfahrzeuge der Exekutive 

Die den Beamten der Exekutive im Dienstwege auferlegte Verpflichtung" bei 
Fahrten in Dienstfahrzeugen die Sicherheitsgurte anzulegen, stellt schon 

. . 
mit RücksJcht auf die hier zu et'\'1artenden Beispielswirkungen zweifellos 
eine sinnvolle Maßnahme dar. Da jedoch Sicherheitsgurte bekanntlich erst 
in Kombination mit NackenstUtzen einen optimalen Schutz zu bieten vermögen, 
erhebt sich die Frage, inwieweit die letztgenannte Voraussetzung bei fahrzeugen 
der Geridarmerieü~dPolizei:derzeit erfUllt ist. 

Wie man aus dem Bereich des oberösterreichischen Landesgendarmeriekommandos . 
hört, sollen es dort etwa 300 Einsatzfahrzeuge sein, die mit solchen Nacken
stützen ausgestattet werden mUßten. Daß diese Maßnahme, der im Interesse 
der Sicherheit der Beamten große Dringlichkeit zukommt, bisher noch nicht 
durchgeführt wurde, wird in Kreisen der oberösterreichischenGendarmerie . 
vers~ändl icherweise als Zumutung empfunden .. 

Die unterzeichneten Abgeordneten vertreten die Auffassung, daß sich aus der 
Verpflichtung der Beamten der Exekutive, sich bei Dienstfahrten jedenfalls 

. . 

anzuschnallen, .als Konsequenz die Forderung nach einer Fahrzeugausstattung 
ergibt, die den von den Experten längst klargestellten Sicherheitserfor
dernissen auch tatsächlich Rechnung trägt. Sie richten daher an den Herrn 
Bundesmin1ster fUr Inneres die 

Anfrage: 

1. In welchen Bereichen der Exekutive \'lurden bereits sämtliche Einsatzfahr
zeuge mit Nackenstützen ausgestattet? 

2. Wieviele Einsatzfahrzeuge der' ~x~k~~~ve - aufg€schlUsselt nach Polizei 
und Gendarmerie - werden insgesamt noch mit dieser Zusatzvorrichtung aus
zustatten sein ? 

3. Wie lautet der fUr ~ie Durchführung der gegenständlichen Maßnahme vor
gesehene Zeitplan, bz\'t'. bis "lann kann hier mit einem Abschluß gerechnet 

werden ? 
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